

2020年7月7日

## 当社番組関係者の新型コロナウイルス感染症への 陽性確認について

7月6日(月)、朝日放送テレビ株式会社東京制作部で制作中番組のスタッフが、新型コロナウイルス感染症に対するPCR検査で陽性であることが確認されました。スタッフは制作会社が契約したフリーランスの撮影助手で20歳代の男性です。男性は現在発熱等の症状はなく、東京都内の自宅で療養しています。

### 【経緯】

男性は7月1日(水)、撮影前の検温で37～38度台の発熱があり、内科医から扁桃炎の診断を受けたため、帰宅していました。3日(金)には症状がなくなったためロケに参加しましたが、同居家族が会社の事情でPCR検査を受けて陽性だったことがわかり、4日(土)に本人がPCR検査を受けたところ、6日(月)に陽性と判明しました。

### 【番組・出演者について】

男性は撮影中はマスクを着用し、出演者と距離を保って業務にあたっていました。念のため番組出演者やスタッフは、6日(月)中に自主的にPCR検査を受けました。検査結果が判明するまで、撮影は見合わせます。

当社としましては、今後も感染症予防対策として手洗い・手指の消毒の徹底や、マスク着用などを実施し、引き続きこれらの対応を継続してまいります。

朝日放送テレビ株式会社